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El FUI 
Universitarios plantearon peticiones al subdirector de Asuntos 
Indígenas 
 
 
Una entrevista con Mario Muñoz Ricci, 

subdirector de asuntos Indígenas con sede 
en Temuco, sostuvieron los dirigentes de la 
Federación Universitaria Indígena el jueves 
último. 

La directiva de la FUI, junto con presentar 
un saludo al subdirector, hizo entrega de un 
memorándum de cinco puntos planteando 
peticiones concretas. 

En primer término, se pide la creación en 
Temuco de un hogar para estudiantes 
indígenas. Sobre este punto, el subdirector 
Muñoz explicó que había sostenido una 
conversación especial con el director de la 
Universidad de Chile, Arturo Ducoing, quien 
propicia la misma idea. 

El segundo punto solicita un aumento del 
presupuesto de becas destinado a la atención 
de las necesidades de los estudiantes 
indígenas de los distintos niveles de la 
Educación. Se pide además el pago mensual 
de los estipendios y que se estudie cada 
beneficio de acuerdo a las reales necesidades 
de los estudiantes. 

En el tercer punto del memorándum se 
pide la creación de un registro de 
ocupaciones, destinado a ofrecer 
posibilidades de trabajo para estudiantes 
indígenas, durante la temporada de verano. 
Este registro sería abierto una vez que fueran 
suscritos convenios especiales con industrias, 
entidades fiscales, etc. 

El cuarto punto plantea la necesidad de 
una atención preferencial para las 
comunidades indígenas, especialmente 
dirigida a la juventud mediante orientación 
técnica. Además se plantea aquí el problema 
del alcoholismo y la necesaria educación para 
el hogar entre las mujeres. 

Por último, el memorándum pide la 
inclusión de la Federación Universitaria 

Indígena en los futuros estudios que la 
Dirección de Asuntos realice en torno al 
problema indígena. 

El subdirector Muñoz Ricci expresó su 
atención a los distintos puntos del documento 
y manifestó que lo transcribiría a la Dirección 
General de Asuntos Indígenas. Agregó que 
mantendría estrecho contacto con la FUI y 
declaro que creía que en un plazo prudencial 
podrían ser solucionados muchos de los 
problemas que afectan a los mapuches. 

 
NUEVA CHARLA 
Por otra parte, la Federación proseguirá 

hoy con sus actividades de difusión y 
extensión cultural mediante charlas. 

A las 16:30 horas disertará el profesor 
Ernesto Balocchi en la Universidad Técnica 
del Estado. Previamente, la FUI efectuará a 
las 14:30 horas una reunión para tratar otros 
asuntos de la organización. 
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